

Von Walsum nach Essen und wieder zurück

Walsumer Schwimmerinnen und Schwimmer zogen Bahnen für den guten Zweck

Am 7. März veranstaltete der 1. Schwimmverein Walsum sein zweites vereinsinternes Sponsorenschwimmen im Allwetterbad Walsum. Die großen und kleinen Mitglieder erschwammen dabei innerhalb von vier Stunden eine Spendensumme von insgesamt 1315 EUR. Die Sponsoren zahlten einen festen Betrag pro geschwommenen 100 Meter. Für ausreichend Verpflegung in Form von Obst und Getränken und für die mentale Unterstützung war durch die vielen Helferinnen und Helfer am Beckenrand auch gesorgt.

Die Distanz, die dabei insgesamt von den Schwimmerinnen und Schwimmern zurückgelegt wurde beträgt ca. 70 km, was ungefähr der Strecke von Walsum nach Essen Steele und wieder zurück entspricht. Diese Tatsache passt auch gut zu dem Zweck der Spendenaktion: Die Hälfte des Geldes geht nämlich an den SV Steele 1911 aus Essen, dessen Vereinsgelände samt Schwimmbecken durch die Flutkatastrophe im letzten Jahr große Schäden erlitten hat.

Die andere Hälfte soll der humanitären Unterstützung im ukrainischen Krisengebiet dienen und geht an das Spendenkonto der ARD, die die Gelder an verschiedene Bündnisse weiterleitet.

Insgesamt war die Aktion ein voller Erfolg. Definitiv wird es 2023 eine Wiederholung geben.